
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 152/2022

 

Requer informações referente a pane 

elétrica na Estação da Represinha Santa 

Alice no dia 05/02/2022.

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores. 

                           CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores também têm o 

PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, cuidando da aplicação dos 

recursos e observando o orçamento. É dever do PODER LEGISLATIVO acompanhar o 

Poder Executivo, principalmente em relação ao cumprimento das leis e DA BOA 

APLICAÇÃO E GESTÃO DO DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. O que ocasionou a pane elétrica na Estação da Represinha Santa Alice 

no dia 05 de fevereiro de 2022, que ocasionou a paralização das 

bombas?

2. Qual horário que ocorreu a paralização das bombas e quando o DAE 

tomou ciência do problema ocasionado?

3. A pane elétrica ocasionou danos em alguma bomba, na casa de 

máquinas ou nos equipamentos responsáveis pelo bombeamento da 

água da Represinha Santa Alice? Quais foram os danos? Especificar.
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4. Caso a resposta do item 3 for positiva, quais os valores estimados de 

prejuízos e despesas ocasionados pela pane elétrica?

5. Qual o Planejamento Preventivo do DAE para evitar que panes elétricas 

ocorram novamente na Represinha Santa Alice, evitando paralização 

das bombas e da casa de máquinas? Especificar o Planejamento.

6. A Casa de Máquinas e as bombas da Represinha Santa Alice, possui 

gerador de energia compatível para entrar em operação em caso de 

falta de energia elétrica? Se sim, qual o tipo e as especificações do 

gerador e quantidade de geradores no local?

7. Se resposta do item 6 for negativa, o por que o DAE não realiza estudo 

técnico para implantação de geradores ou fontes de energia alternativa 

para evitar a paralização do serviço de abastecimento da água, uma vez 

que o serviço é considerado essencial? 

8. Se o DAE possui um Estudo Técnico em conformidade com a resposta 

do item 7, quando o estudo foi elaborado? Por qual órgão ou empresa? 

Qual o custo estimado para execução do serviço de geradores de 

energia ou fonte de energia alternativa para manter o sistema em 

funcionamento ininterrupto? 

9. Quanto o DAE investiu em melhorias e modernização no sistema de 

captação de água de chuva na Represinha Santa Alice nos últimos 5 

anos? Especificar conforme exemplo a seguir.

Melhoria Executada Data de execução Valor Investido

10. Quais as próximas melhorias Planejadas pelo DAE que serão realizadas 

no ano de 2022 na Represinha Santa Alice? Especificar conforme 

exemplo a seguir:

Serviços que serão executados Data de Previsão Valor Investimento

11. Quanto o DAE pretende investir de recursos da Represinha Santa Alice 

no ano de 2022? Especificar detalhada os recursos que serão investidos 
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e suas finalidades, com ênfase no sistema de captação e 

bombeamento, incluído a casa de máquinas. 

12. Quais são os principais fatores de riscos existentes na Represinha Santa 

Alice que possam gerar a interrupção da captação, bombeamento e o 

abastecimento de água? Em quais hipóteses esses riscos podem 

ocorrer?

13. Em conformidade com o Item 12, quais as medidas preventivas que 

estão sendo adotados pelo DAE para sanar os possíveis riscos de 

paralização da operação da Represinha Santa Alice? Especificar o risco 

e as medidas adotadas, conforme especificação do exemplo abaixo:

Risco Existente Medida 
Adotada

Data de 
Execução

Valor Investido Medidas que 
serão Adotadas

Projeção de 
Execução

Valor que será 
Investido

14. Ainda existe o risco de inundações da Casa de Máquinas da Represinha 

Santa Alice, que prejudica o serviço das bombas? Quais as ações que 

foram implantadas e as que serão adotadas pelo DAE para sanar o 

problema de inundação na Represinha Santa Alice? Especificar 

detalhadamente.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de fevereiro de 2022.

ELIEL MIRANDA – Vereador -                                  ISAC SORRILLO – Vereador -

ARNALDO ALVES – Vereador -                               NILSON ARAÚJO – Vereador -

TIKINHO TK  - Vereador 
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